



Histoire de la délégation

La délégation de la Haute-Saône a commencé ses activités en 1990 par la traditionnelle quête des malades de la lèpre. Des activités de secourisme se sont développées avec une vingtaine de secouristes mobilisés sur 40 postes de secours chaque année. Ces activités étaient complétées par la visite à des personnes en situation de handicap, à la maison d'accueil spécialisée de Fontaine Française (21).

En 2010 les activités de secourisme ont cessé pour laisser place à des activités de solidarité visant à lutter contre la précarité et la rupture sociale.

La délégation développe depuis plus de 10 ans toutes ces activités grâce à l'engagement des bénévoles.



SOLIDARITÉ

Déménagements sociaux

Accompagnement social de personnes en situation de fragilité pour l'emménagement : aide logistique au déménagement et lien social avec une écoute bienveillante.

Dons de mobiliers et matériels

Accompagnement social de personnes en situation de précarité au travers de dons de mobiliers et produits de première nécessité afin de favoriser leur installation et bien-être dans leurs lieux de vie.

Une équipe de 2 à 3 bénévoles réalisent des dons à domicile en fonction des besoins identifiés (mobilier, vêtements etc.).

Soutien au SAMU social en collaboration avec le SIAO

Les équipes de bénévoles sont d'astreinte téléphonique pour d'éventuelles prises en charge de personnes sans domicile et identifiées via le 115.



HAUTE-SAÔNE ET DOUBS

“

«Rapprocher les bénéficiaires de la vie sociale» est le souhait de la délégation en développant des actions où la convivialité, l'hospitalité et la bienveillance sont au cœur de celles-ci. ”

Délégation de Haute-Saône (70)

“ Je me suis toujours engagée à Malte depuis que je suis petite et j'aide beaucoup cette association parce qu'elle aide des personnes qui en ont besoin ; elle organise de belles choses.

J'aime beaucoup l'organisation et la communication de toute notre équipe, ce qui nous aide aussi, c'est qu'il y a des bénévoles de toute génération donc chacun donne son idée. ”



Louise, 19 ans, bénévole de la délégation de Haute-Saône (70)

Qui sont les bénéficiaires ?

- Personnes âgées isolées en milieu rural et urbain
- Personnes en situation de précarité et d'exclusion
- Famille monoparentale à faible revenu
- Personnes victimes de violence
- Jeunes sans cellule familiale (21 – 26 ans)

Les bénéficiaires sont orientés par les associations et structures suivantes :

- ASHRA
- UDAF 70
- SAFED
- CCAS et travailleurs sociaux

QUELQUES CHIFFRES 2023



Près de 200 personnes approchées



100 actions de solidarité



20 bénévoles